

El Eco de Cartagena.

Año XXV.

Núm. 7018

CONDICIONES DE SUSCRIPCIÓN.— CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.; seis meses, 10 id.; un año, 18 id. La suscripción empezará el 1.º de Julio y 1.º de Enero. Los anuncios se insertan en las columnas de la izquierda y de la derecha. Los precios de los anuncios se fijan en el momento de insertarse. Los anuncios de larga duración se fijan en otro modo. Los anuncios de los señores doctores de medicina y de los señores abogados se fijan en otro modo. Los anuncios de los señores médicos y de los señores abogados se fijan en otro modo. Los anuncios de los señores médicos y de los señores abogados se fijan en otro modo.

FARMACIA

Se vende una de reciente concepción, en la Villa de la Unión. Dirigirse para tratar al Licenciado Don...

PRECAUCIONES SANITARIAS.

La dirección de Sanidad tiene dispuesto desde hace algunos días que en todos los puntos que fueron víctimas el año anterior de la enfermedad sospechosa, se ejerza gran vigilancia por parte de las autoridades superiores de las provincias respectivas y teniendo en cuenta que el primer punto donde se presentó el cólera morbo en el mes de Junio último fué en Tolón y que este puerto tiene frecuentes comunicaciones con el Tonkin, parece que hay allí un delegado especial facultativo, cuyo carácter de tal es completamente desconocido, el cual comunica frecuentemente noticias sobre las alteraciones de la salud pública en dicha población francesa.

Y ya que de medidas sobre la salud pública nos ocupamos, hemos oído que el Consejo Sanitario del Cairo ha autorizado el desembarco de tropas inglesas en los puertos del Mar Rojo con destino al Sudán, lo cual es fácil de comprender, si se tiene en cuenta que en dicho Consejo tienen mayoría de vocales entre Egipto é Inglaterra.

Austria, que presta gran atención á las cuestiones sanitarias, ha propuesto á las demás potencias que en dicho Consejo tienen representación y entre ellas España, que, celebrando una conferencia, se procure modificar su constitución actual con objeto de neutralizar la influencia de Inglaterra y Egipto, habiéndose adherido España desde luego.

En suma, el director general de Beneficencia dedica en estos momentos su atención á prevenir la invasión cólerica, si por desgracia se presentase cerca de nosotros, cuidando preferentemente de los dos puntos por donde cree que es más fácil su propágación.

EXPOSICIONES ARAGONESAS DE 1885

Autorizada por real orden de 27 de Febrero de este año, la Real Sociedad Económica aragonesa convoca á una exposición que deberá celebrarse bajo la dirección de una Junta nombrada por ella, y que obedecerá á las siguientes bases:

1.ª La Exposición se abrirá en Zaragoza el día 1.º de Setiembre de 1885.

2.ª Además de los productos de las tres provincias de Aragón, se admitirán con iguales condiciones los de las demás provincias de España.

3.ª También se admitirán los productos del extranjero.

El plan de admisión de los productos terminará el 15 de Agosto. La Junta directiva deberá admitirse con posterioridad á la fecha citada.

5.ª La Junta directiva será la encargada de dirigir la Exposición.

6.ª Las condiciones para la admisión de animales, plantas y frutas se fijarán oportunamente por la Junta.

7.ª Un Jurado compuesto de personas competentes, elegidas por la Junta directiva y por los expositores, examinará los objetos que se exhiban y decidirá los que hayan de ser premiados.

8.ª La Exposición se dividirá en las seis secciones siguientes:

1.ª Ciencias.—2.ª Artes liberales.—3.ª Agricultura.—4.ª Industria mecánica.—5.ª Industria química.—Y 6.ª Industria extractiva.

9.ª El Jurado se dividirá en tantas secciones como la Exposición.

10. Los premios consistirán en diplomas de honor y medallas de primera, segunda y tercera clase.

11. Los expositores deberán inscribirse antes de primero de Junio en el registro que llevará la Junta directiva.

A la convocatoria de la Junta directiva, firmada por el presidente D. Desiderio de la Escosura, y el secretario, D. Modesto Torres Cervelló, se acompaña un ligero diseño que dá idea bastante clara de lo que será el magnífico palacio que está proyectado para instalar la Exposición, de seguro digna de las gloriosas tradiciones de Zaragoza.

RIO DE ORO.

Santa cruz de Tenerife 30 [2 tarde]. (Por el cable de la compañía Nacional Española).—En virtud de una orden telegráfica del ministro de Marina la goleta *Ceres* ha salido para Rio de Oro, donde se encuentra también la de igual clase *Caridad*.

Ambos buques alternarán por ahora en la custodia de aquellas factorías.

LA GUERRA FRANCO-CHINA.

Al saberse en Paris, la noticia de la derrota de las tropas en el Tonkin, la opinión pública se ha excitado notablemente contra el ministerio, hasta el punto de temerse una asonada, habiéndose tomado precauciones militares.

En la Cámara, al presentarse el gobierno pidiendo créditos para continuar la guerra, se ha promovido un gran tumulto, acusando á Mr. Ferry del desastre por su falta de previsión.

El pueblo estaba á las puertas de la Cámara, en actitud pacífica pero imponente.

El parlamento ha dado un voto de censura al ministerio.

Se cree formarán gabinete Freycinet y el general Campehon.

El periódico republicano «Le Siècle» publica un artículo muy belicoso, sosteniendo que es preciso hacer un esfuerzo supremo y organizar una grande expedición que vaya á Pekin á imponer las condiciones de la paz.

Se ha recidido en Paris un despacho del general Briere de Lisle, fechado á las diez de la noche del día 29.

Dice que el general Negrier se encuentra en Langson, y que se considera segura su curación.

El coronel Hervinger se halla en Thanoi, donde no ha sido molestado por el enemigo hasta ahora.

La evacuación de Langson se efectúa sin dificultad.

Dicho coronel queda allí, al frente de sus tropas, dominando los dos caminos que puede seguir el enemigo.

En Dongson abundan las municiones de boca y guerra.

Los pertrechos reunidos en Chú bastan á las necesidades.

Sin novedad en el Rio Oro.

«El Fígaro» dice que se ha dado el orden de movilizar todos los cuartos batallones y pedir voluntarios para todos los regimientos.

Añade que al mismo tiempo se ha dispuesto convocar á todos los matriculados de mar para el servicio de la armada.

Un telegrama de Paris, del 31 á las 9 y 32 de la mañana, dice que en dicho día quedará probablemente constituido el nuevo ministerio, de cuya formación está encargado el Sr. Freycinet.

Entrarán en su composición individuos de los cuatro grupos republicanos de la Cámara, será pues, un ministerio de fusión republicana, único posible en las circunstancias actuales y el solo que puede dar fuerza al gobierno para llegar á las elecciones generales.

El nuevo gabinete se compondrá de los señores siguientes: Floquet, Ruvier, Spuller, Sarrien, Sadi-Carnot, Fallieres, Cuviniot, Rainol, para Obras públicas, y Billot, y Jaureguiberry, en el caso de que Lewal y Peyfon se retiren.

La comisión nombrada para informar acerca del crédito de 200 millones pedidos para la guerra del Tonkin, es favorable á la concesión de dicho crédito.

La prensa de la mañana se desata en dictérios ó improprios contra el

En este caso, como sucede ordinariamente en estos casos.

Noticias generales.

La fiebre amarilla va en aumento en las poblaciones de la costa del Perú.

El cónsul de España en Marsella, con una actividad digna de elogio, ha dirigido una comunicación al gobierno, desmintiendo en absoluto los rumores acogidos por la prensa extranjera, respecto á la reaparición del cólera en aquella población y en Tolón.

Ayer mañana firmó S. M. el rey el decreto nombrando presidente de la Junta consultiva de la armada al general Pezuela.

De un interesante trabajo estadístico que ha publicado el inteligente escritor francés E. Cornuault, resulta que la extensión superficial de Londres es en estos momentos de 30.196 hectáreas y en París más de 10.000 casas, mientras que París solo cuenta con 80.000.

Dice «El Imparcial.» «Hace algunos días anunciamos el propósito de que la cantidad imponible del descuento del ejército cedida por el ministerio de Hacienda se le diera por el ministerio de la Guerra carácter de gratificación por concepto de alojamiento para todos los que estuviesen en servicio activo.

Hoy podemos asegurar que semejante proyecto encuentra buena acogida en la subcomisión de presupuestos, que cree más conveniente esta forma de aumento que no la incluída en el proyecto de presupuestos, para no establecer diferencias y antagonismo.

La subcomisión oirá sobre este y otros particulares al ministro de la Guerra, á fin de introducir dentro de lo presupuesto las convenientes reformas.

Los precios que han alcanzado en el mercado de Liverpool, las naranjas españolas han sido los siguientes:

Naranjas de Valencia.—420 condición primera, segunda y tercera, de 11,6 á 21,-; idem cuarta, de 11,3 á 16,9; idem quinta, de 9,3 á 15,6.—490 condición primera, segunda y tercera, de 12,- á 20,-; idem cuarta de 11,- á 15,-; idem quinta, de 9,3 á 15,6.—714 condición primera, segunda y tercera, de 14,5 á 20,6; idem cuarta de 14,- á 16,-; idem quinta, de 9,3 á 15,6.—714 rango condiciones primera, segunda y tercera, de 16,9 á 25,6; idem cuarta, 16,3; idem quinta, de 9,3 á 15,6.—490 rango condiciones primera, segunda y tercera,